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ＰＴＡ会員の皆様 

兵庫県立西宮高等学校ＰＴＡ 
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第３回理事会を２月２６日（月）に開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                         

                                                                                          

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜総務部＞ 

・令和６年度より１年次から総務役員２名をＰＴＡ選出時に選出することになりました。 

・令和６年度より音楽科の保護者は楽友会の役員に選出されるため、ＰＴＡ理事は普通科の 

保護者から選出することになりました。 

・１０月１４日（土）青少年インターネット利用環境づくりフォーラムに出席しました。 

・１０月３０日（月）音楽科楽友会とのおはなし会を実施しました。 

・１１月１２日（日）西同教研究集会に出席しました。 

・１２月２２日（金）「PTA活動と制服に関する保護者アンケート」を実施しました。 

＜学年教養部＞ 

１２月１５日（金）陸上部の生徒

のみなさんと一緒に花壇の植え替

えを行いました。 

                   

＜保健厚生部＞ 

１０月２５日（水）に学校保健委員会に出席し

ました。 

マラソン大会でのスポーツドリンクの配布は 

今年度より廃止しました。 

 

在校生向けには制服・体操服のリユース品回収

を行っています。 

期間：２月２９日（木）・３月１日（金） 

３月４日（月）～３月８日（金） 

３月２１日（木）・２２日（金）AM 

卒業後も随時受付 

場所：事務室にお持ち下さい。 

３月２２日合格者説明会後に、 

新入生向けの制服リユースを行います。 

皆様のご協力をよろしくお願いします。 

各部より 

第３回 理事会だより 

 

＜選 考 部＞ 

１月１２日（金）互選会を行いま

した。 

次年度理事の方にはお子様を通じ

て「新旧理事会の案内」をお渡し

しました。２月２６日（月）配布

済みです。 

ご確認ください。 

 

＜広 報 部＞ 

近畿地区高等学校ＰＴＡ連合会広報

誌コンクールに「県西（１５４号）

を応募しました。 

「県西（１５５号）」は卒業記念号

として２月２６日発行です。 

どうぞご覧ください♪ 



＜ＰＴＡ 活動と制服に関する保護者アンケート結果＞ 

１２月２２日（金）ｅメッセージ配信にてアンケートを実施しました。 

沢山のご回答をいただきありがとうございました。 

ＰＴＡ活動アンケートを踏まえて、次年度の活動に生かしていきたいと思います。 

アンケートの集計結果は学校に報告いたしました。 

 

 

 

  

[開催済み演奏会] 

１１月２１日（火）第６４回ティーンズ・フレッシュ・コンサート 

１２月１５日（金）第７回ハンブルク公演帰国コンサート 

１２月２１日（木）第６５回ティーンズ・フレッシュ・コンサート 

１月 ５日（金）第３６回卒業記念演奏会 

２月 １日（木）第６６回ティーンズ・フレッシュ・コンサート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
楽友会より 

１０月３０日（月）音楽科の楽友会役員と懇談会を実施しました。 

音楽科のみなさんが日頃どのような学校生活を送られているのか、困っていることなどに

ついて教えてもらう貴重な時間となりました。 

内容はおもに、「楽友会役員の仕事内容」「制服」「音楽科の設備」などについての意見や困

っていることについて共有しました。 

音楽棟の女子トイレは和式で古くて困っていることも知ることができました。 

音楽科の保護者は楽友会の役員（定期演奏会やコンサート等の準備・案内等）を含めて負

担が大きく、ＰＴＡに理事として参加するのは厳しい状況ということが判明しました。 

次年度から入学式でのＰＴＡ理事の選出のくじを免除の方向で考えています。 

普通科と音楽科との意見のすり合わせもできましたので、ＰＴＡとして動いていきたいと

思います。 

これからもＰＴＡ総務部と楽友会役員との交流を続けていきたいと思います。 

演奏会は入場無料 ♪ 

 

懇談会 

報告 

楽友会は、 

音楽科の生徒の保護者に 

よって構成されています。 

楽友会役員は主に学校行事

や演奏会などのお手伝いを

しています。 

 



2023年度 県立西宮高校 PTAアンケート集約結果 

 
 



 

5.制服の標準服化について 

 

アンケート結果を要素ごとに分けて集約しました。 

賛成・懸念・提案など多様な意見が寄せられています。 

 

a.制服標準化に賛成する意見: 

 

⚫ 制服標準化は一定のルールをもたらし、統一感を醸し出すことができると賛成。 

 

b.自由服派の意見: 

 

⚫ 制服購入負担が高額であり、自由服登校が望ましい。気候やイベントに合わせた自由な服装を。 

⚫ 制服必須の日を設けることに不満がある。 

 

c.制服の必要性に関する意見: 

 

⚫ 制服標準化により個性や節度が失われる可能性に懸念。 

⚫ 伝統ある制服を残してほしい、制服標準化により県西生らしさが失われる。 

⚫ 制服があることで普段の私服に困る。 

⚫ 制服は学校イメージ向上に寄与すると考える。 

 

d.特定の要望や提案: 

 

⚫ 靴下の色の指定をやめてほしい。上履きも自由に。 

⚫ ヘアゴムやシュシュなどの小物も自由にしてほしい。 

⚫ リユースを活用するため、標準服を洗濯可能で安価に。 

⚫ 制服着崩しをある程度認めるべき。 

 

e.音楽科に関する特殊な事情: 

 

⚫ 音楽科では制服登校が多く、制服の必要性についての提案や配慮を求める。 

 

f.対応に関する懸念や疑問: 

 

⚫ 制服標準化の決定に唐突さや疑問が残る。標準服化の経緯や理由についての説明が欲しい。 

⚫ 制服購入の負担が減るわけではなく、私服購入の負担が増えることへの懸念。 

⚫ 制服代金の高さに疑問や不満がある。 

 

g.教育への期待や提案: 

 

⚫ 生徒自身がルールを作り、守ることが重要。 

⚫ 学校は生徒の個性を認め、自主性を大切にするべきだとする期待。 

 

 


